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  COMUNE DI TERNI     DELIBERAZIONE   DEL  CONSIGLIO  COMUNALE 
 

 

Adunanza del giorno _______ 

  

____________ N. ____________ 

 
           Il Sindaco Avv. Leonardo Latini                         
 

 

Presenti n. 05 Componenti, Assenti n. 28 Componenti. 

Presiede il Presidente del Consiglio Comunale Ferranti. 

Partecipa il Segretario Generale del Comune Dott. G. Giunta. 
 

Il Presidente verificato che il numero dei presenti è legale, dichiara 

aperta l’adunanza. La seduta è pubblica.  
 

Partecipano alla seduta, in momenti diversi i seguenti Assessori: Giuli, 

Proietti, Ceccotti, Salvati, Francescangeli, Melasecche Germini. 
 

Il Presidente cede la parola al Consigliere M. Rossi (Terni Civica) per 

illustrare l'interrogazione presentata: chiostro di San Pietro rimanga di 

proprietà comunale e destinato a finalità culturali (prot. n. 103195 del 

10.07.2019). 

L’Assessore Melasecche risponde che si uniscono problemi di proprietà, 

architettonico - culturali, tecnici, finanziari, richieste da parte della 

parrocchia, richieste giustamente da parte dell'ATER di definire questa 

situazione estremamente complessa. Dare locali (pubblica assistenza) 

all'ATER che una volta ristrutturati, potrebbe cederli a canoni agevolati 

  
L’anno duemiladiciannove il giorno quattordici del mese di novembre alle 
ore 10,15 nella sala delle adunanze del Palazzo Municipale di Terni si è 
riunito il Consiglio Comunale in adunanza straordinaria di prima 
convocazione previo invito diramato a domicilio. 
Con sistema di rilevazione elettronica risultano: 
 
 
 

 

OGGETTO: Interrogazione 

presentata dal cons. M. Rossi 

(Terni Civica): Chiostro di San 

Pietro rimanga di proprietà 

comunale e destinato a finalità 

culturali (prot. n. 103195 del 

10.07.2019);  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 Pres Ass.  Pres Ass. 

FIORINI  Emanuele  A D’ACUNZO Valeria  A 

LEONELLI  Anna Maria   A CECCONELLI  Maurizio  A 

MAGGIORA  Devid  A PEPEGNA Rita  A 

SILVANI  Giulia  A ROSSI  Michele P  

MUSACCHI  Doriana P  DE LUCA Thomas  A 

CICCHINI  Paolo  A POCOCACIO Valentina  A 

PINCARDINI  Paola  A BRAGHIROLI Patrizia  A 

SANTINI  Monia  A SIMONETTI  Luca  A 

BORDONI  Leonardo  A FIORELLI  Claudio  A 

ARMILLEI Sergio  A PASCULLI Federico P  

POCAFORZA Francesco  A COZZA  Marco  A 

APOLLONIO Federica  A ANGELETTI  Paolo  A 

CINI Federico  A FILIPPONI Francesco  A 

FERRANTI  Francesco Maria P  ORSINI Valdimiro  A 

BRIZI  Federico P  DE ANGELIS  Tiziana   A 

DOMINICI   Lucia  A GENTILETTI  Alessandro  A 

 

 

 

La presente deliberazione è posta in 
pubblicazione all’Albo Pretorio per 15 
gg. consecutivi a decorrere 
dal  
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Dott. Giampaolo Giunta 

Luciano Sdogati Giampaolo 

Giunta  

Francesco Maria Ferranti 

per uso pubblico (scuola, parrocchia) sarebbe una buona cosa. L'Assessore è favorevole ad una ipotesi di 

recupero del Chiostro, ma la situazione è estremamente complessa, la definisce bolgia, poi tutti i locali 

hanno necessità di un adeguamento sismico. Nella condizione attuale, c'è necessita di chiudere tante 

partite perché l'OSL chiede di vendere per ridurre l'indebitamento a vent'anni del Comune. E' una 

equazione a venti variabili, prosegue l'Assessore, invita chiunque a trovare una soluzione che soddisfi 

tutti. E' difficile riacquisire dall'ATER perché non ci sono i mezzi finanziari né tantomeno una volta 

acquistato, per ristrutturare. 

Il Consigliere si ritiene soddisfatto.  

  ********************************************* 

 

IL TESTO INTEGRALE DEGLI INTERVENTI E’ REGISTRATO SU APPOSITI SUPPORTI 

MAGNETICI CONSERVATI PRESSO IL COMUNE. 


